
Protokoll SEB Wahlversammlung 25.09.2024 
 

Fr. Derendorf begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Versammlung um 19.00 Uhr. 

Insgesamt sind 24 von 32 wahlberechtigten SEB-Vertretern anwesend. Damit ist die 

Versammlung beschlussfähig. 

 

TOP 1: Protokoll der letzten SEB-Sitzung 

Das Protokoll der letzten SEB-Sitzung von 19.02.2024 wurde einstimmig angenommen. 

 

TOP 2: Protokollführung 

Die Führung des Protokolls übernimmt Thorsten Brinkop 

 

TOP 3: Bericht der Schulleitung (Hr. Meier auf der Heide) 

Den Bericht der Schulleitung übernimmt Hr. Meier auf der Heide in Vertretung des erkrankten 

Hrn. Frobieter. Folgende Themen werden berichtet: 

 

a) Personalsituation 

Zu Beginn des neuen Schuljahres konnten neue Lehrkräfte begrüßt werden: 

• Fr. Ahrens (Doppel-Musikerin)  

• Fr Borchert mit den Fächern Deutsch und Latein 

• Fr. Carstens mit den Fächern Deutsch und Französisch 

• Fr, Fengler mit den Fächern Geo und Deutsch 

• Fr. Effenberger mit den Fächern Deutsch und WiPo 

 

Zudem konnten 2 Referendare (Hr. Ruwoldt, Hr. Nitzschke) gewonnen werden (WIPO, Geo, 

Deutsch und Geschichte) 

 

Es sind aktuell alle Planstellen besetzt und es kommt zu keiner Stundenkürzung. 

 

Hr. Meier auf der Heide berichtet, dass damit ein Generationenwechsel begonnen hat, zum 

Ende des Schuljahres 2025/2026 werden zudem in Kunst Hr. Koch und Fr. Otto in den 

Ruhestand gehen und ein Ersatz muss gefunden werden. 

 

b) Stundenplan 

Hr. Meier auf der Heide berichtet, dass in einige Jahrgängen insbesondere aufgrund der 

Kontingenttafel eine hohe Stundenbelastung besteht, die dazu führt, dass viele SuS an fast 

allen Nachmittagen Unterricht haben. 

In der folgenden Diskussion wird angeregt, einmal zu überprüfen, ob in den ersten Jahrgängen 

der Mittelstufe (7. und 8. Jahrgang) Themen aus der Kontingenttafel bereits bearbeitet werden 

können, um die Belastung gleichmäßiger zu gestalten. Von Herrn Meier auf der Heide wurde 

die Argumentation der Fachlehrer vorgetragen, dass mit dem Angebot in den höheren 

Jahrgängen der Mittelstufe auch eine Fortführung in der Oberstufe angeboten werden kann. 

 

Fr. Derendorf formuliert daher den Antrag des SEBs, Hr. Meier auf der Heide damit zu 

beauftragen, die Kontingenttafel einmal zu überarbeiten. Dieser Antrag wird mit einer 

Enthaltung und einer Gegenstimme angenommen. 

 

c) IT-Sicherheitstage 

An der Schule werden am 27.11. und 28.11.2024 die IT-Sicherheitstage mit Hr. Mark 

Semmler als Referent stattfinden. Am 27.11. wird es eine Abendveranstaltung für die Eltern 

der SuS geben, am 28.11. drei gleichartige Veranstaltungen, wahrscheinlich getrennt nach 



Jahrgangsstufen, geben. Mit dem LKA wurde diese Aktion abgestimmt, zumindest an einer 

Veranstaltung am 28.11. wird das LKA präsent sein. 

Es wird eine gemeinsame Veranstaltung für Eltern und Schüler des Gymnasiums und der 

Gemeinschaftsschule sein. 

 

d) Beschlüsse der Lehrerkonferenz 

• Wahl der Vertreter auf der Schulkonferenz ist erfolgt. 

• Zum „Tag der offenen Tür“ wurde der Antrag auf der Lehrerkonferenz angenommen, 

diese nicht mehr an einem Samstag, sondern unterhalb der Woche durchzuführen. 

Dieses wird erstmalig 2026 erfolgen. 

• Das AG-Konzept wurde angenommen (SuS sollen mindestens ½ aktiv dabei bleiben) 

• Zum Thema „private Handynutzung“ wurde seitens der Lehrkräfte eine 5er-

Arbeitsgruppe gegründet (Hr. Meier auf der Heide, Frau Borchert, Hr. Ruwoldt, Frau 

Uhr, Hr. Nitzschke), an der auch Eltern und SuS teilnehmen werden.  

 

e) Bauen in der Schule 

Sanierungen am Schulzentrum 

• Im Obergeschoss der Oberstufe wurden Steckdosenleisten installiert, damit ein 

Arbeiten mit den Tablets ermöglicht wird. 

• Es wurde Fußboden (Linoleum statt Teppich) erneuert und Möbel beschafft. 

• Die Beleuchtung wurde auf dimmbare LEDs umgestellt. 

• An der Decke wurden schalldämmende Elemente angebracht. 

• Die WC`s für die SuS werden saniert, Abschluss dieser Arbeiten erfolgt kurzfristig. 

• Im Trakt der 9. und 10. Klassen (Gang mit Übergang zur Gemeinschaftsschule) 

werden neue Decken eingezogen. 

• An der Gemeinschaftsschule wird das einsturzgefährdete Dach saniert, so dass 

vorübergehend SuS der Gemeinschaftsschule durch das Gymnasium zu ihren Klassen 

gehen müssen.  

• Der Fußboden im Lehrerzimmer wurde ausgetauscht (hier wurden im hinteren 

Lehrerzimmer Schadstoffe / Asbest gefunden, dank der Aufmerksamkeit des 

Hausmeisters wurde eine fachgerechte Entsorgung und Schleusen / Absaugung 

gewährleistet) 

Neubau 

• Am 12.9.2024 gab es ein Gespräch mit der Stadt Schenefeld als Schulträger. Demnach 

sollen Bauarbeiten ab Mitte 2025 beginnen, um folgende Arbeiten vorzunehmen: 

o die Kellerdeckendämmung 

o die Wandsanierung 

o die Fenstersanierung 

Diese Arbeiten werden während des laufenden Schulbetrieb vorgenommen.  

 

Das Problem, dass ab dem Schuljahr 2026/2027 ein kompletter weiterer Jahrgang an der 

Schule durch G9 vorhanden sein wird (fehlende Räume und Lehrkräftebedarf) ist bisher nicht 

gelöst. 

 

f) Wahl neuer Schulleiter 

Die Wahl findet am 01.10.2024 statt. Es stehen 2 Bewerber zur Auswahl. 

 

g) Sonstiges 

• Seitens der Elternschaft wird angemerkt, dass das WLAN in der Oberstufe teilweise 

sehr schwach ist. Hr. Meier auf der Heide sagt eine Prüfung zu. 



• Krankmeldungen dürfen NICHT über den Account der Kinder (iServ) erfolgen 

sondern entweder telefonisch im Sekretariat oder per Mail an krankmeldung@gym-

schenefeld.org 

 

TOP 4: Bericht des Schülervertretung 

Die Schülervertretung (Azra Özgünay, Soley Gürkan) berichten von folgenden Themen: 

• Vorbereitung der Klassensprecherkonferenz am 30.09.2024 mit Wahl der neuen SV, 

Schulkonferenz-Vertretern sowie Mitgliedern für Arbeitsgruppe „Handynutzung“ 

• Für die Projektwoche werden weiter Ideen bzgl. Digitalisierung und Diversität 

entwickelt 

• Aktionen zum Valentinstag, Nikolaus, etc. sollen weiter stattfinden 

 

 

TOP 5: Bericht des Schulvereins 

Frau Katrin Maul berichtet für den Schulverein. 

Am 23.04.2024 wurde ein komplett neuer Vorstand gewählt, der Vorsitzende des Schulvereins 

ist Hr. Jens Meyer.  

Folgende Themen wurden seit der letzten SEB-Sitzung durch den Schulverein vorangebracht: 

• Durchführung der Einschulungs-Cafeteria 

• Gewinnung von 30 neuen Mitglieder aus dem 5. Jahrgang (insgesamt 420 Mitglieder) 

• Gewinnung neuer helfender Hände für die Schul-Cafeteria (insgesamt sind es nun 48 

Helfer) 

• Überarbeitung der WEB-Seite 

• Unterstützung des Sommerfestes und des Schulplaners 

 

 

TOP 6: Bericht des SEB 

Fr. Derendorf berichtet von folgenden Themen: 

• Jour Fixe mit der Schulleitung 

• Erstellung einer Liste mit den Kürzeln der Lehrkräfte (ongoing) 

• Teilnahme am Schulleiter-Wahlausschuss (dieser besteht aus 10 Vertretern der Stadt 

Schenefeld, 5 Lehrkräften, 3 Eltern und 2 Schülern). 

• Für die Arbeitsgruppe „Handynutzung“ wurden seitens des SEBs folgende Mitglieder 

ernannt: 

o Annette Derendorf 

o Sylwia Jabari 

o Ute Fischer 

• Für die Projektwochen werden immer wieder interessierte Eltern mit Themenbeiträgen 

gesucht. Bei Bedarf ist Fr. Anja Werner Ansprechpartner seitens der Schule. 

 

TOP 7: Wahlen 

a) Wahl des SEB-Vorstandes 

Als Wahlleiter konnte Timm Dawson gewonnen werden. Hr. Dawson erklärt die 

Vorgehensweise der Wahl (siehe Wahldokumentation). 

• Es wurde keine geheime Wahl gefordert.  

• Als Vorsitzende wurde Annette Derendorf vorgeschlagen. Fr. Derendorf wurde 

einstimmig gewählt und hat die Wahl angenommen. 

• Als Stellvertreterin wurde Maren Stadtlander-Rahm vorgeschlagen. Fr. Stadtlander-

Rahm wurde einstimmig gewählt und hat die Wahl angenommen 

• Der SEB stimmt zu, mehr als einen Beisitzer zu wählen. 
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• Als Beisitzer wurden Sylwia Jabari, Tanja Roderian und Thorsten Brinkop 

vorgeschlagen. Sylwia Jabari wurde einstimmig gewählt, bei der Wahl von Tanja 

Roderian und Thorsten Brinkop gab es eine Enthaltung. Alle haben die Wahl 

angenommen. 

  

b) Wahl des Delegierten zum Kreiselternbeirat 

Als Delegierter wurde Thorsten Brinkop und als Stellvertreter Annette Derendorf 

vorgeschlagen. Beide wurden einstimmig bestätigt. 

 

c) Wahl der Vertreter für die Schulkonferenz 

Für die offenen Positionen wurden mit einer Enthaltung Syeda Hashimi, Timm Dawson und 

Thorsten Brinkop gewählt. 

Die offenen Positionen als Vertreter wurden einstimmig mit Kirsten Kudenholdt, Sylvia 

Heling-Opitz, Pia Bruns, Ute Fischer, Nilay Özgünay und Andreas Willecke besetzt. 

 

Die gesamte Liste der gewählten Mitglieder wird auf der Homepage sowie als Aushang im 

Gang zum Sekretariat veröffentlicht. Dem Protokoll wird sie auch beigefügt. 

 

d) Wahlen der Vertreter in den Fachschaften 

Siehe Liste als Anhang. Auch hier wird die gesamte Liste auf der Homepage sowie als 

Aushang veröffentlicht. 

 

TOP 8: Sonstiges 

Jörg Christoffers berichtet von der Initiative Bildungslandschaft Schenefeld. An dieser 

Arbeitsgemeinschaft unter der Leitung von Fr. Krippahle kann jeder teilnehmen, es werden 

die Themen „Politische Kompetenz/Demokratie“, „Medienkompetenz“, „Datenbank-Aufbau“ 

etc. behandelt. 

 

Es kommt vermehrt zu Diebstählen an der Schule, die Polizei ist eingeschaltet. Die 

Aufforderung an die Eltern: Hinweis an die SuS, keine Wertsachen in den Schulranzen zu 

lassen. 

 

 

 

Die Versammlung wurde um 21.20 beendet. 

 


